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Editorial

Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo, à sombra do Onipotente descan-
sará. Direi do Senhor: Ele é o meu Deus, o meu refúgio, a minha fortaleza, e nele
confiarei. Porque ele te livrará do laço do passarinheiro, e da peste perniciosa.

Ele te cobrirá com as suas penas, e debaixo das suas asas te confiarás; a sua
verdade será o teu escudo e broquel. Não terás medo do terror de noite nem da seta
que voa de dia. Nem da peste que anda na escuridão, nem da mortandade que assola
ao meio-dia. Mil cairão ao teu lado, e dez mil à tua direita, mas não chegará a ti.

Somente com os teus olhos contemplarás, e verás a recompensa dos ímpios.
Porque tu, ó Senhor, és o meu refúgio. No Altíssimo fizeste a tua habitação.
Nenhum mal te sucederá, nem praga alguma chegará à tua tenda.
Porque aos seus anjos dará ordem a teu respeito, para te guardarem em todos os

teus caminhos. Eles te sustentarão nas suas mãos, para que não tropeces com o teu
pé em pedra. Pisarás o leão e a cobra; calcarás aos pés o filho do leão e a serpente.

Porquanto tão encarecidamente me amou, também eu o livrarei; pô-lo-ei em retiro
alto, porque conheceu o meu nome. Ele me invocará, e eu lhe responderei; estarei com
ele na angústia; dela o retirarei, e o glorificarei. Fartá-lo-ei com longura de dias, e lhe
mostrarei a minha salvação.                                                                       Salmos 91:1-16
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Limpar e manter a cidade de João Monlevade
limpa e sem monitoramento de câmeras não funciona

Gilson Elói

 A prefeitura Munic-
ipal de João Monle-
vade, disponibilizou,
nesses dias, um camin-
hão e alguns trabal-
hadores, como prior-
idade, manter a cidade
limpa. As reclamações
pela falta de limpeza nas
ruas e avenidas e reti-
rada de móveis velhos,
restos de construções,
despejados nas vias e
espaços públicos não
tem sido poucas.

O flagrante, alguns
dias, feito pelo O Ce-
leste, às 10:27, na Rua
Joana Dar'c, no bairro
Alvorada (centro)
aponta pela ne-
cessidade de monito-
ramento de câmaras e
punição. Se não pesar
no bolso do consumi-
dor, não adianta.

Vereadores aprovam projeto que intitula
o município como Capital do Fio Máquina

Na reunião ordinária da última quarta-feira, 11, os vereadores aprovaram em
segundo turno e redação final o Projeto de Lei 1.263/2022, de iniciativa de todos
os vereadores, que reconhece o Título "Capital do Fio Máquina" como próprio
do município de João Monlevade e dá outras providências.

A denominação, de que trata a matéria, poderá ser utilizada na publicidade
institucional da cidade, sendo reconhecida como denominação oficial. Com isto,
o Executivo fica autorizado a firmar parcerias com a iniciativa privada para divul-
gação e promoção do título de que trata esta lei, inclusive para a construção de
um portal de entrada do município com essa denominação.

Para o presidente da Casa, Gustavo Maciel (Podemos), o título Capital do Fio
Maquina irá valorizar ainda mais o município, dando uma referência à cidade,
uma vez que a qualidade do fio máquina produzido pela ArcelorMittal é de alta
qualidade reconhecido mundialmente.

Divulgação
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Igreja Assembleia de Deus afasta pastor
acusado de assédio sexual por fiel

Diretoria afastou o Pastor Luiz Henrique e a presidência do Templo
de João Monlevade foi assumida pelo ex-vereador Pastor Carlinhos
JOÃO MONLEVADE

- Uma mulher frequenta-
dora da igreja evangélica
Assembleia de Deus de-
nunciou o Pastor Luiz
Henrique, que, no tempo
dos fatos criminosos, era
o presidente da Igreja em
João Monlevade por as-
sédio sexual cometido
contra ela dentro do tem-
plo da igreja.

A vítima procurou a
polícia militar e relatou os
fatos em um boletim de
ocorrência e também
lavrou uma escritura públi-
ca em cartório registrando
os fatos.

Segundo consta nos
documentos, o pastor,
dentro do templo da igre-
ja, disse para a vítima que
"se ele não estivesse us-
ando máscara, que ela po-
deria ver os movimentos
que a língua dele poderia
fazer no corpo dela".

Segundo a vítima, que
imediatamente deixou o
local, esse comportamen-
to do pastor provocou
muita tristeza e crises de
ansiedade.

Ela relatou ainda que as
investidas do pastor não
pararam naquele dia, lhe
deixando muito con-
strangida. Quando a víti-
ma não comparecia na ig-
reja, o pastor a ficava im-
portunando pelo What-

ta Maria de Itabira, por
votação unanime, prezan-
do sempre pela seriedade,
princípios, valores e re-
speito, afastaram o Pastor
Luiz Henrique da Silva,
das Assembleias de Deus
(Templo Arca).  O Pastor
denunciado pela vítima de
assédio e importunação,
foi eleito por todos os pas-
tores para ocupar a
presidência da Assemble-
ia de Deus em João Monl-
evade, no lugar do Pastor
Sérgio (in memorian). Luiz
ministrava na cidade de
Itabira, antes do Municí-
pio de João Monlevade.

O Celeste teve aces-
so com exclusividade ao
boletim de ocorrência e
a ata registrada na Co-
marca de João Monle-
vade (República Federa-
tiva do Brasil, Estado de
Minas Gerais), pela víti-
ma. O ex-vereador e ex-
presidente da Câmara
Municipal e que compôs
a chapa de vice-prefeito
com o médico Dr. Railton
Franklin, Pastor Carlin-
hos é o atual presidente
da Assembleia de Deus
em João Monlevade.
Carl inhos assumiu a
presidência, 02 de maio
de 2022, pela diretoria
geral e pastores setoriais
de todos os ministérios
do Templo Arca igreja.

sApp de madrugada. A
vítima também relatou que
o pastou a abraçou den-
tro da igreja e chegou a
comparecer na porta de
sua casa, acompanhado
de um cachorro pastor ale-
mão, pedindo para ter uma
conversa com a vítima,
que prontamente negou e
deixou o local.

Em outra ocasião, a víti-
ma afirmou que o pastor
Luiz Henrique fez
declarações de amor para
ela dentro da igreja, du-
rante um culto.

Após conhecimento da
gravidade sofrida pela víti-
ma de assédio sexual e ,
importunação por parte do

pastor Luiz Henrique, a
diretoria geral da Assem-
bleia de Deus (Templo
Arca), Ministério de João
Monlevade e Itabira, jun-
tamente de uma comissão
e pastores setoriais da ig-
reja de João Monlevade,
Itabira, Nova Era, Bela Vis-
ta de Minas, Rio Vermel-
ho, Serra Azul de Minas,
São João Evangelista, São
Domingos do Prata, Rio
Piracicaba, São José do
Goiabal, Dioniso, São
Gonçalo, Ferros, Guan-
hães, Sabinópolis, São
Pedro Suaçuí, Passabem,
Bom Jesus do Amparo,
Santo Antônio da Fortale-
za, Coluna Paulista e San-

Divulgação

Pastor Luiz Henrique foi afastado da Assembleia de Deus
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Serviços terceirizados de iluminação e troca de
postes são de péssima qualidade em João Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
Os serviços prestados em
João Monlevade de trocas
de lâmpadas, reparos e
substituições de hastes e
postes de iluminação têm
sido de péssima qualidade.
Na verdade quase nenhum
serviço tem sido realizado.
São meses para uma troca
de lâmpadas. E quando se
trata de reparo de postes
de luz, então, aí nem se fala.

O Celeste é o único jor-
nal que vem insistindo
nessa causa desde o ano
de 2021. Após tantas
matérias publicadas, uma
audiência pública surgiu.

As Audiências, de for-
ma prática, nada funcio-
nam como positivo, sen-

do que apenas ocorre gas-
tos de iluminação na Câ-
mara, perda de tempo e
muito "blá-blá". Nas re-
uniões, com vereadores,
representantes do CONS-
MEPI, representantes da
empresa e autoridades do
Legislativo. Foram apre-
sentados gráficos, realiza-
dos anotações feitas pela
advogada da Instituição
responsável em respond-
er as perguntas. Os con-
tados para se falar com a
empresa e cobrança pelos
serviços são divulgados.
Audiências que finaliza,
após horas de debates,
com o "iremos resolver e
já temos conhecimento". E
encerra por aí.

Infelizmente comprova-
se que indicação política
no jeitinho "brasileiro",
não funciona mais. Acaba
por colocar pessoas inca-
pacitadas e sem conheci-
mento de causa, com isso,
o povo sofre. Entrar em
contato com a empresa
vencedora da licitação,
não tem sido positivo. O
Celeste tentou inúmeras
vezes falar com alguém da
empresa pelo 0800.

Ninguém atende, nin-
guém sabe onde é o es-
critório e ninguém con-
hece o dono. Ninguém
toma providências.

Nessa edição, O Celeste
trás outra matéria de um
mesmo local já comentado

da desatenção, interesses
e falta de competência. No
entanto, diferente de out-
ras registros, rica em detal-
hes.  Apontamos para o
acesso a entrada e saída de
uma cidade universitária
João Monlevade, a diver-
sos bairros, às margens
da BR 381 e Regiões, pela
falta de interesses e falta
de competência. Não há
como direcionar outras
conjunções verbais. Es-
tamos falando da Aveni-
da Alberto Lima.

Entre os registros, O
Celeste, escolheu um, reg-
istrando o antes, o decor-
rer dos dias e o depois de
como a empresa trabalha
na cidade, vencedora da

licitação. Após dias, para
fazer a retirada do poste, e
deixa mais uma vala no
canteiro central.

O poste retirado por
funcionários da empresa,
colocou a pesa de
alumínio destruída atras
do ponto de ônibus. Pas-
saram-se mais dias,
aguardando ser recolhido.
No local, após a retirada
pelo poste, dois cones,
para servir de sinalização.
Um dos cones, em cima
do passeio e outro por
dentro da vala, com fi-
ações desprotegidas com
riscos de serem queima-
dos por vândalos.

Já na extensão da Aveni-
da, depara-se com postes

amassados, alguns inclina-
dos ameaçando cair, outros
sem nenhumas hastes do
lado, alguns somente com
uma das hastes e sem lâm-
padas. Por fim, postes con-
tendo as duas hastes, mas,
faltando lâmpadas. A situ-
ação se alastra, não se fala
mais da Avenida Alberto
Lima e várias ruas da cidade.

Já se comentam até
numa manifestação
maciça pedindo por
mudanças da empresa e
de alguns funcionários a
frente da diretoria. Por
serem funcionários bem
remunerados pagos pela
população e que não tem
se mostrado capacitados
para coordenar o setor.

Fotos: Gilson Elói

Há alguns dias, outro poste foi atingido e tombado. A segunda foto, como tem sido feito o serviço realizado pela empresa
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Dr. Laércio e Fabrício entregam mais 83
escrituras às famílias após anos de luta

Fotos: Divulgação

Maria Aparecida Andrade

Casal Luzia e Paulinho

Imaculada Maria Conceição Gomes

Antônio Coelho

JOÃO MONLEVADE -
Nos últimos dez meses, o
prefeito de João Monle-
vade Dr. Laércio Ribeiro
(PT) e o vice Fabrício
Lopes (Avante), entrega-
ram mais de 160 escrituras
que garantem a posse dos
terrenos às famílias dos
bairros Primeiro de Maio,
Nova Monlevade e
Corumbiara de Vanessa.

Dr. Laércio Ribeiro
lembrou a luta de mais de
20 anos e a trajetória das
famílias. Em um painel de
fotos antigas afixado na
parede, o chefe do Exec-
utivo se reconhecia em
diversas imagens junto
aos moradores da comu-
nidade, numa época em
que muitos moravam em
barracas de lona.  Du-
rante sua fala,  ele
agradeceu a emenda do
deputado federal Le-
onardo Monteiro (PT),
que garantiu parte da
entrega dos documentos
às famílias.

O prefeito ressaltou
que em sua gestão ao do
lado do vice, Fabrício
Lopes (Avante), e demais
secretários, tem trabal-
hado com zelo e ética. "Na
Prefeitura trabalhamos de
uma maneira participativa
e tendo compromisso de
cuidar do cidadão. Quer-
emos avançar mais e faz-
er muito mais por essa
região. "Temos muitos
projetos em andamento
que precisam ser feitos
para essas pessoas e nos
empenharemos para
isso", destacou lembran-
do a compra da Casa do
Bem Viver, que receberá
reformas; a iluminação
com lâmpadas de LED,
que tem chegado a diver-
sas ruas da cidade; a re-
cente inauguração do nú-
cleo da Fundação Crê-Ser
na região, dentre outros.

O chefe do setor de

demonstra o compromisso
do governo municipal com
a região. "É um sonho re-
alizado. Parabéns ao Mov-
imento por Moradia Pop-
ular e a todos vocês pela
luta e persistência", frisou.

Emoção
A emoção também to-

mou conta das famílias
durante a entrega das es-
crituras. A moradora do
bairro Monte Sagrado,
Imaculada Maria Con-
ceição Gomes (63), não
escondia a alegria com a
posse de seu terreno.
"Hoje é um dos melhores
dias de minha vida. Estou
alegre e muito feliz", disse.

A diarista Maria Már-
cia Quaresma da Silva
(52), do bairro Primeiro
de Maio, se emocionou
ao lembrar de amigos e
vizinhos que viviam em
lona passando frio e até
chuva molhando os
bens que tinham. "Lutei
muito por isso,", disse
entusiasmada.

Residente no bairro
Primeiro de Maio,
Antônio Coelho (67), foi
um dos diretores do
movimento por moradia
na década de 90. Ele co-
menta sobre sua alegria
pela conquistada.  “Nun-
ca tive nada em meu nome
nesta vida e olha só o que
recebo hoje", sorriu.

Moradora do bairro
Corumbiara de Vanessa,
Maria Aparecida Andrade
(59),  disse que se sente
abençoada. "Pode ser sim-
ples para uns, mas para
mim, é a melhor coisa que
recebi", destacou.

Também do mesmo
bairro, o casal Luzia Dias
e Paulino da Cruz não es-
condiam o contentamen-
to. "Estamos muito felizes.
Essa escritura é para o
bem de nossos três  fil-
hos", disse Luzia.

Habitação da Prefeitura,
Antônio Batista Miran-
da Contrapino, relem-
brou a luta do movimen-
to por moradia e também
a ajuda espiritual dos
padres Luciano Andreol
(hoje na Arquidiocese de
São Paulo) e do padre
Luiz Augusto Stefani - o
Luizinho,  que atual-
mente está no continente
africano. "Temos que
agradecer a todos os pa-
dres que nos ajudaram.

Porém, esses dois es-
tiveram com a gente em
momentos mais delica-
dos da luta ", afirmou
Contrapino.   Ele citou
muitos que não estavam
presentes ao evento
como a Dona Efigeninha,
que era considerada a
"avó" do movimento ( in
meoriam).

O deputado federal,
Leonardo Monteiro (PT),
disse que a entrega das
escrituras para as famílias

Maria Márcia Quaresma da Silva

Dr. Laércio Ribeiro lembrou a luta de mais de 20 anos e a trajetória das famílias
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A Harmonizaçao Orofacial (HOF) veio pra mudar o
mundo da estética facial e caiu no gosto de quem quer
rejuvenecer de forma menos invasiva e principalmente
de quem quer prevenir o envelhecimento.

Essa área reúne uma lista de procedimentos, que so-
madas podem oferecer um resultado espetacular a quem
busca gerenciar o seu envelhecimento e manter a estéti-
ca facial em dia.

Com essa especialidade é possível que você se torne
sua melhor versão sem que seja necessário recorrer a
cirurgias plásticas. Esse é o ponto diferencial da HOF.

Na área da Harmonizaçao são usados tratamentos
que somados promovem diminuição das rugas, melhora
na flacidez e tônus da pele, devolvem definição e con-
torno ao rosto e muito mais.

Na maioria das vezes é necessário que se mescle téc-
nicas para atingir o resultado desejado pelo paciente.

Por isso é muito importante que seja feito avaliação
para que o paciente tenha um planejamento individual-
izado de acordo com suas necessidades.

Na área da hof temos?
Aplicação de Toxina Botulínica
Preenchimento com Ácido hialurônico
Bioestimuladores
Fios absorvíveis e não absorvíveis
Lifting de Temporal
Microagulhamento
Lipoaspiração de papada
Rinonodelação
Peeling
E algumas pequenas cirurgias como bichectomia, lip

lift e etc. O procedimento querinho ainda é a aplicação
de Toxina Botulínica, pela sua característica de di-
minuição das rugas e prevenção.

O preenchimento também é muito procurado pelo seu
resultado "imediato" e por devolver volume a áreas que
perderam volume e contorno .

Dentre as maiores queixas temos o bigode chinês,
marionete e jowls ( Bochecha caída ou Bochecha de
buldogue).

Existem vários caminhos de tratamento para esses
casos, mas um dos caminhos que mais deu certo para
esses rugas é o reposicionamento tecidual com fios.

Que gera Lifting devolvendo aquele ar de descanso
para a face.

Reuni aqui as perguntas mais frequentes que recebo
em minha clínica e nas redes sociais sobre os procedi-
mentos de HOF.

O CELESTE - Há idade para começar Harmoniza-
ção Facial?

LORENA - A partir dos 16 anos, já podem ser realiza-
dos alguns procedimentos, como por exemplo, o
preenchimento Labial que é super requisitado pelas
meninas jovens.

Já alguns procedimentos é necessário esperar os 18
anos para que o desenvolvimento da face esteja completo.

Preciso esperar ter rugas para aplicar botox?
Não, pelo contrário, a Toxina Botulínica é um proced-

imento preventivo de rugas e ele é fundamental para
que ocorra diminuição da movimentação muscular, des-
sa forma não ocorre "quebra da pele" não sendo forma-
da as rugas.

Os Fios faciais são um procedimento só para mul-
heres mais velhas?

De forma alguma. Os fios faciais são potentes reposi-
cionadores teciduais e bioestimuladores de colágeno,
sendo muitas vezes a melhor opção em caso de rugas
do bigode chinês, marionete, jowls.

Qual a diferença entre botox e preenchimento?
O botox é a Toxina Botulínica. Existem várias marcas,

e é um produto que gera diminuição da movimentação
muscular, prevenindo a formação de novas rugas e
amenizando as que já estão formadas.

O preenchimento mais comum é o ácido hialurônico
que é um gel volumizador.

Ele devolve volume e contorno a áreas que estão
fundas, sem forma.

Dentre os procedimentos de Harmonizaçao, qual
deles tem proporcionado mais melhoras na face?

O lifting de temporal sem dúvidas.
Esse procedimento é um procedimento inovador, que

quando bem executado, gera reposicionamento tecidu-
al, melhorando aquele aspecto de face derretida, devol-
vendo jovialidade e sustentação a face.

Esse procedimento é para face com flacidez leve a
moderada e gera melhora na lateral dos olhos, olheiras,
bigode chinês, marionete, contorno de mandíbula.

Sem dúvida é um procedimento curinga aqui na nos-
sa clínica e um dos mais feitos do momento.

Eu gosto muito de unir o lifting temporal e o lifting
facial com fios. Esses dois procedimentos promovem
resultados espetaculares.

É possível arquear a sobrancelha sem botox?
É sim e pra isso nós temos o lifting com fios
Ele gera arqueamento nas sobrancelhas, deixando um

olhar mais aberto, mais imponente e por consequência
ameniza as rugas na região da pálpebra.

Tem como melhorar a ruga entre as sobrancelhas?
Tem sim. Mas o ideal é que seja feita a prevenção

dessa ruga com a aplicação de Toxina Botulínica para
que ela não se forme. Depois que essa ruga é formada,
ela fica mais difícil de ser tratada e é necessário uma
união de vários procedimentos para que essa região
seja melhorada.

Dentre eles aplicação de Toxina, bioestimuladores de
colágeno, fios PDO, microagulhamento e peeling.

Como é feito o temporal face lift ou lifting de Temporal?
O Lifting é feito na região do músculo temporal com

fio de nylon sob anestesia local.
São feitos pequenos orifícios em couro cabeludo para a

passagem dos fios que fazem reposicionamento tecidual.
O procedimento dura em torno de 45 mim a 1 hora e é

super tranquilo.

Como posso melhorar o código de barras?
Pra quem não sabe, o código de barras é aquelas

rugas que se formam ao redor dos lábios, principalmente
na região do lábio superior e são um fator que denun-
ciam a idade.

Preenchimento com ácido hialurônico, bioestimula-
dores de colágeno, fios de PDO, Toxina Botulínica, mi-
croagulhamento e peeling estão entre as alternativas
que temos para a melhora dessa área.

Os tratamentos que serão escolhidos, irão depender
do grau de comprometimento da região a ser tratada.

A papada me incomoda, o que posso fazer pra melhora-la?
A primeira coisa que devemos fazer é indentificar qual

é o seu tipo de papada.
Existem papadas que são flacidez de pele, existem

papadas que tem acúmulo de gordura, existem papadas
que tem flacidez e gordura e existe a papada que a pes-
soa não tem queixo.

 Nos casos em que a pessoa não tem queixo, pode ter
ocorrido um não desenvolvimento adequado da estru-
tura mandíbular ou também pode ser um fator genético.

É preciso identificar a causa para melhorar o que real-
mente está te incomodando.

Dentre os tratamentos para essa área temos lipoaspi-
ração de Papada, lipo Enzimática, fios para lifting e mel-
hora da flacidez e sustentação, preenchimento na região
de queixo e mandíbula para melhorar o contorno do ros-
to e dar a impressão de uma face mais fina e também
existem as próteses de queixo e ângulo de mandíbula e
cirurgia ortognatica.

Cada caso tem a sua escolha de tratamento.

Dra. Lorena Cristina de Freitas Lima
Formada em Ondontologia pela Universidade

Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri
(UFVJM) - Especialista em Harmonizaçao Orofa-
cial pela FAIPE e Estética Integrada

Entrevista
Dra. Lorena Lima
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Violência e vandalismo tomam conta
da escola Municipal Cônego Higino

JOÃO MONLEVADE -
Na última semana a mãe
de um aluno da escola
Municipal Conego Higi-
no, localizada em um bair-
ro nobre em João Monle-
vade, foi utilizou a rede
social Facebook para faz-
er um apelo às autori-
dades e alertar outros pais
de alunos da escola. Seg-
undo ela, seu filho foi
agredido dentro do ban-
heiro da escola por out-
ros dois alunos. Ela infor-
mou ainda que os agres-
sores ameaçaram seu fil-
ho de mais violência, caso
ele contasse para alguém
sobre a autoria da violên-
cia sofrida na escola.

A denunciante infor-
mou também que a direção
da escola alegou que não
poderia tomar nenhuma
providência por ausência
de provas... Com o perdão
da palavra, nós, da redação
do Celeste, estamos per-
plexos com a declaração da
direção do colégio. Isso
atenta inclusive, contra os
direitos fundamentais das
crianças e adolescentes,
previstos na Constituição
Federal e no Estatuto da
Criança e do Adolescente.

A mãe da vítima soube
de funcionários da escola
que vandalismos e atos de
violência são corriqueiros
no local. Portas quebra-
das e até fogo no lixo da
escola já foram eventos
praticados por alunos.

No mesmo post uma

outra mãe de aluno do Cô-
nego Higino também infor-
mou que seu filho também
foi vítima de violência nas
dependências da escola.
Ela, inclusive, postou uma
foto do filho com o dente
quebrado em razão da vio-
lência sofrida na escola. Ela
disse ter acionado o con-
selho tutelar e fez um bo-
letim de ocorrência.

Em termo jurídicos, o
diretor de escola onde

acontece este de violência
pode ser responsabilizado
pela violência sofrida pe-
los jovens na dependên-
cia da escola, uma vez que
se trata de pessoas total-
mente incapazes perante a
lei cível do país e o diretor
encontra-se na posição de
garante das crianças po-
dendo responder pelo
crime de lesão grave em
razão de negligencia no
cuidado dos alunos.
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Webert Patrício é o novo presidente da
Câmara Municipal de Bela Vista de Minas

BELA VISTA DE MINAS - O presidente do Legislativo Municipal de Bela Vista de
Minas, Roger Cleuton da Silva, por motivos particulares, apresentou o ofício, 118, a
Casa Legislativa do municipal, 05 de maio de 2022, comunicando sua renúncia em
frente a mesa diretora.

Durante a reunião, no Plenário José Cândido da Silva, em Bela Vista, 09 de maio de 2022,
o vice-presidente Webert Patrício Gomes, o Betão, deu início a reunião, e após a leitura da
ata, dedicações e projetos, pauta do dia, ocorrer como determina o cumprimento do regi-
mento interno, a votação da direção da Casa, a partir da data atual, 09 a 31 de maio de 2022.
Betão foi agraciado por unanimidade, com oito votos, exceto o voto do vereador o senhor,
Erivaldo Berto Alexandre, na qual, O Celeste não soube o motivo de sua ausência. Quin-
tiliano de Moraes, Roger Cleuton, Joé Geraldo dos Reis (Fradim), José Carlos Afonso, José
Geraldo Albino, Sanzyo Alves Augusto, Leonam Vieira Linhares, favoráveis a continuidade
do parlamentar Webert Patrício Gomes, presidente da Casa.

O primeiro secretário da mesa, o vereador Sanzyo Alves, em breves palavras, agrade-
ceu o companheirismo e a seriedade como que o ex-presidente Roger conduziu os
trabalhos do executivo. "Igual a todos que se passaram pela presidência, deixam um
legado. O senhor, Roger Cleuton", disse em direção ao parlamentar, deixa um canal de
transmissão para levar a Câmara mais próxima da comunidade com as reuniões ao vivo
transmitidas nas redes social e a Tribuna Popular, destinando ao cidadão abertura para
pronunciamentos direcionados as questões do município e do Legislativo", concluiu.

Roger Cleuton, tomado pela emoção, disse "Todo esforço conquistado teve partil-
ha de vocês, pela confiança em minha pessoa. Agradeço a Deus, a minha família e os
servidores. Desejo sucessos ao atual presidente Webert Patrício.

O atual presidente, Webert Patrício parabenizou Roger pela sua gestão e pediu
sabedoria a Deus para que possa conduzir os trabalhos harmoniosamente e em cole-
tividade a todos. Agradeceu pela votação unanime de seus colegas, ressaltando feliz
pela confiabilidade em sua pessoa frente da Mesa Diretora e Liderança parlamentar.

Alegando motivos particulares, o ex-presidente Roger Cleuton renunciou a mesa diretora e lideranças do Legislativo

A votação foi unanime ao atual presidente,
Webert Patrício (detalhe)

Fotos: Gilson Elói
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Prefeita de Bela Vista de Minas edita decreto proibindo
livre acesso em órgãos públicos da cidade

BELA VISTA DE MI-
NAS - A prefeita de Bela
Vista de Minas, Samantha
de Ávila (foto), em um ato
de estranheza e disso-
nante com a lei, editou um
decreto municipal restring-
indo o acesso das pessoas
em locais públicos do mu-
nicípio, onde estão local-
izados órgãos municipais.

Segundo consta no ar-
tigo 1º do decreto: "O ac-
esso aos prédios públicos
municipais por pessoas
não pertencentes aos
quadros funcionais do
Poder Executivo está
condicionado a: I - Comu-
nicação prévia ao servidor
responsável pelo prédio,
observada a antecedência
mínima de 24 horas; II -
Autorização do servidor
responsável pelo prédio;
III - Registro da entrada e
saída, com indicação de
data e horário, em livro

Segundo o documento assinado por Samantha, para ter acesso em alguns órgãos públicos
será necessário marcar horário e ter autorização para entrar

Gilson Elói

próprio ou equivalente.
§1º - O servidor respon-
sável pelo prédio deverá

avaliar a pertinência e in-
teresse público do acesso
e, em caso de autorização,

tomará todas as providên-
cias necessárias para ga-
rantir a segurança pessoal
e patrimonial do local. §2º
- Em caso de pedido de
acesso feito por vereador,
o servidor responsável
pelo prédio não poderá
negar a autorização, mas
deverá fixar data e horário
para realização da visita.
§3º - Na falta ou dúvida
sobre a identificação do
servidor responsável pelo
prédio, o pedido de aces-
so deve ser feito direta-
mente ao Diretor de De-
partamento responsável."

O decreto foi denun-
ciado pelo vereador Rog-
er ao Ministério Público,
uma vez que atenta con-
tra os dizeres e princípios
constitucionais de liber-
dade e acesso à Adminis-
tração Pública.

Em uma análise no cam-
po legal, tem-se que nenhu-

ma regra não prevista em lei
pode ser criada por meio de
decreto municipal, e mais,
um projeto de lei contendo
o objeto do decreto munic-
ipal jamais poderia ser se-
quer colocado em votação,
pois trata-se de um "aten-
tado" contra a Constituição
Federal do país.

Tribunais já declararam
inconstitucionais normas
que também continham
restrição de acesso a
locais públicos:

PODER DE POLÍCIA.
LIMITES. ACESSO A PRÉ-
DIO PÚBLICO. O poder de
polícia, inerente à Admin-
istração, deve ser exercido
em consonância com os
direitos individuais garan-
tidos na Constituição Fed-
eral. Intolerável, nessa per-
spectiva, a proibição de
acesso às dependências
comuns de órgão público,
notadamente quando di-

rigida à pessoa determina-
da. (TRF-4 - REO: 50641 RS
95.04.50641-0, Relator:
AMIR JOSÉ FINOCCHIA-
RO SARTI, Data de Julga-
mento: 10/10/1996, QUIN-
TA TURMA, Data de Pub-
licação: DJ 20/11/1996 PÁ-
GINA: 89253)

Este ato da prefeita Sa-
mantha trás arrepio aos
munícipes de Bela Vista de
Minas, pois pode ser com-
parado aos atos cometidos
durante o período da Dita-
dura Militar nas décadas de
60, 70 e 80 no Brasil.

O que se espera é uma
resposta ágil das autori-
dades responsáveis por
fiscalizar a legalidade de
atos administrativos para
que mais uma vez a popu-
lação da cidade não seja
exposta a mais uma situ-
ação vexatória criada pelo
poder executivo de Bela
Vista de Minas.
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Homenageados:
Câmara Municipal - Elisangela Aparecida Ferreira
Departamento de Águas e Esgotos - DAE - José Carlos dos Santos
Fórum Milton Campos - Tamara Rodrigues Sousa
Fundação Crê-Ser - Valéria Miranda
Secretaria Municipal de Administração - Richer Augusto de Oliveira
Secretaria Municipal de Assistência Social - Benedita Felícia dos Santos
Secretaria Municipal de Educação - Sandra Helena Nascimento Luzia
Secretaria Municipal de Obras - Kênia Mara da Silva Capilupi
Secretaria de Planejamento - Érica Márcia Rabelo Araújo
Secretaria Municipal de Saúde - Rosinei Alves Farias Quadros
Secretaria Municipal de Serviços Urbanos - Paulo Roberto Elias
17ª Cia da Polícia Militar Independente - Todos os militares da corporação
4ª Delegacia Regional de Polícia Civil - Júnio César Dias Vieira Loschi
Abertta Saúde - Maria da Conceição Aparecida Souza Correa
ArcelorMittal Monlevade - Jonatham Júnior Martins do Nascimento
Associação São Vicente de Paulo - Hospital Margarida - João Venâncio Secundino
Auto Peças Rondomig Ltda - Kaint Marroni Moreira Quintão
Brunauer Transportes Ltda - Edmilson Francisco dos Santos
Caixa Econômica Federal - Maximiliano Rodrigues Costa
Climec - Clínica Médica Carneirinhos - Lidiane Dias Martins
Clínica Bem Estar - Simáia Leal Cota Rodrigues Fraga
Clínica Familiar Dr. Saúde - Camila Júnia Ferreira
Clínica Radiológica Santa Bárbara - Lucas Martins Quintão Diniz
Coca Cola - Roberlayne Cristina de Souza Almeida
Comercial Fraga Ltda - Agostinho Geraldo
Comercial Loanda Ltda - Lindalva Rosa de Oliveira Pereira
Concretmais Ltda - Fernanda Lara Ferreira Rocha
Construtora Ferreira Júnior Ltda - Álvaro Alexandre Vieira
Construtora Helmo Ltda - Célio Rodrigues
Construtora Pontes de Minas Ltda - Geraldo Braga de Assis
Correios - Maria Fernanda dos Reis Muniz Martins
Demolidora Solum - Lorena Aparecida Martins Bueno
Degraus Engenharia e Empreendimentos Imobiliários - Marina Domingues Lima
Drogaria Nossa Senhora Aparecida - Marcelo Gomes dos Anjos
Enjatec Serviços e Fabricações Ltda - Geovaine Alves de Souza
Enscon Viação - Alex Jordane Nascimento
Farmácia Indiana Loja 104 - Márcia Benedita de Andrade Assis
Farmácia Indiana Lojas 50 e 110 - Laís Henrique Borel
Ferreira Júnior Terraplenagem Ltda - Geraldo Fernandes Coelho
Hermendiesel Eletromecânica Azevedo Ltda - Luiz Gustavo Lana Alves Matos
Ideal Móveis - Natália Martins Nicolau Félix
Internet Super - Luiz Otávio Silva
Laborar Consultoria em Segurança do Trabalho - Fernanda Neves de Medeiros
Laboratório Médico Carlos Chagas - Elaine Cristina da Cruz Martins
Manserv Manutenção - Marcelo José de Souza
Med Center Hospital Dia - Rosimeire Nascimento
Medilab e Clínica Centro Diagnóstico da Mulher - Ana Paula Machado de Lima
Metaltécnica Fabricações de Peças Industriais Ltda - Darlei Guilherme
Óptica do Toninho Ltda - Dayele Silva dos Santos
Padaria Globo - Fabiane Maria Fernandes
Pedreira Um Valemix - José Maria Felipe
PH Transportes e Construções Ltda - Humberto Domingues Vieira
Ponto - Vanderlei Damião
Prohetel Projetos e Construções Ltda - Adilson Basilio Perdigão da Silva
RCM Locação de Máquinas Ltda - Vicente Batista Gomes
Real Esporte Clube - Célio Flávio Lelles Arcanjo
Rodo Posto Marfim Ltda - Josilene Maria Cotta
Rodosnack Marfim Lanchonete e Restaurante - Paloma Cristina Silva Machado
Rodosnack Monlevade Lanchonete e Restaurante Ltda - Tatiana Camila da Silva
Sartori Serviços Ltda - Elias Fernandes Santana
Sicoob Credimepi - Luciene Vieira Acipreste
Solum Logística - Pedro Henrique Pena Firmo
Steel Log Logística - Carlos Adão da Silva
Supermercado Epa - Loja 80 - Israel Júnior do Carmo
Supermercado Epa - Loja 188 - Cristiane Aparecida de Oliveira Gonçalves
Mart Minas Varejo e Atacado - Rafaela Bernardo dos Santos
Transportadora Sempre Volta Ltda - Lino Alves Coura

Funcionários destaques são
homenageados com o

diploma "Operário do Ano 2022"

JOÃO MONLEVADE -
A Câmara Municipal de
João Monlevade realizou
na noite dessa terça-feira,
26, a entrega do diploma
Operário do Ano 2022. O
evento foi realizado no
auditório do Centro Edu-
cacional e atraiu um grande
público. A solenidade faz
parte das comemorações
do 58º aniversário de
emancipação político-ad-
ministrativa do município.

A homenagem é dedi-
cada aos profissionais
que se destacaram nas
empresas que possuem
mais de 30 colaboradores
em seu quadro de funci-
onários. As indicações fi-
caram a cargo das empre-
sas, autarquia, secretarias
municipais, Polícia Mili-
tar, Polícia Civil e o Fórum
Milton Campos. Do Leg-
islativo, a homenageada
foi a servidora Elisângela
Aparecida Ferreira. No
total, foram 67 agraciados.

Participaram do even-
to o presidente da Casa,
Gustavo Maciel (Podem-
os), vice-presidente, Re-
vetrie Teixeira (MDB), 1º
Secretário,  Fernando
Linhares (União),  2º
Secretário, Pastor Lie-
berth (União), e os vere-
adores Belmar Diniz
(PT), Bruno Cabeção
(Avante), Gustavo Pran-
dini (PTB), Leles Pontes
(PRB), Marquinho Dor-

Divulgação

nelas (PDT), Thiago Titó
(PDT) e Vanderlei Miran-
da (PL). Os vereadores
Doró da Saúde (PSD), Dr.
Presunto (PDT), Rael
Alves (PSDB) e Tonhão
(Cidadania) justificaram
ausência. Também es-
t iveram presentes o
prefeito Dr.  Laércio
Ribeiro, vice-prefeito
Fabrício Lopes e o juiz
de direito e diretor do
Fórum Milton Campos,
Estevão José Damaso.

Em discurso, Fabrício
Lopes parabenizou os
homenageados e desta-
cou a importância dos
profissionais para a so-
ciedade. "Que vocês se-
jam exemplos na família,
mas que sejam também ex-
emplo de um futuro mel-
hor e próspero para nossa
cidade. Parabenizo a todos
com orgulho em dizer que
Monlevade hoje vive um
novo momento e vocês
fazem parte dele".

O juiz de direito Es-
tevão Damaso destacou a
união dos poderes e enfa-
tizou a importância dos
profissionais para o fun-
cionamento tanto do pod-
er público quanto privado.
"Este evento tem especial
importância porque recon-
hece as pessoas, que são
as engrenagens para o
bom funcionamento dos
trabalhos. Parabenizo a
todos pelo mérito e por

terem sido indicados para
a homenagem".

Em sua fala, o prefeito
Dr. Laércio Ribeiro tam-
bém ressaltou a parceria
harmônica entre os po-
deres, principalmente
entre o Legislativo e Ex-
ecutivo. "Temos firmado
importantes parcerias
para nossa cidade e isto
se deve ao relacionamen-
to saudável, baseado no
respeito, diálogo e amp-
la democracia. Quem
ganha com isso é a pop-
ulação". Dr. Laércio tam-
bém parabenizou os
homenageados. "Vocês
são a força propulsora
do nosso munícipio".

Por fim, o presidente
da Casa, Gustavo Ma-
ciel, falou da alegria em
poder retornar com os
eventos com maior ca-
pacidade de público e
ver o auditório lotado
para a homenagem. Ele
também falou da satis-
fação que todos os vere-
adores sentem em con-
ceder a honraria. "Re-
conhecer o trabalho e o
esforço de cada um de
vocês é motivo de orgul-
ho para nós, pois sabe-
mos que o empenho dos
homenageados da noite
contribui não somente
para o sucesso e cresci-
mento da empresa, mas
também para o desenvolvi-
mento da nossa cidade".
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Perigo: ameaças de violência dentro de escolas apontam
necessidade de se implantar a Guarda Municipal

Fotos: Divulgação

Escola Estadual Manoel Loureiro e Escola Aberto Pereira Lima

JOÃO MONLEVADE -
A Escola Estadual Manoel
Loureiro, instituição de ensi-
no com acesso à Avenida
Nova York e Rua Berlim, no
bairro Cruzeiro Celeste, na
região do Cruzeiro Celeste,
composta por trinta bairros
atualmente. Um alerta foi
dado e tornou-se motivo de
preocupações para pais e
alunos, durante as aulas e
demais turnos. Uma
pichação com dizeres de
"massacre no dia 10" tumul-
tuou a escola, amedrontan-
do e causando pânico em
todos os estudantes. Infor-
mações chegaram à redação
através de alunos e adoles-
centes pais, que saíram da
escola e que buscaram as
suas crianças na instituição
temendo algum atentado
(como ato terrorista).

No dia 14, domingo de
2022, atendendo uma
reivindicação em dos bair-
ros na região, O Celeste foi
abordado por adoles-
centes, pais, mães e até
crianças, que estudam na
escola, afirmando senti-
mento de medo, tanto por
parte dos estudantes e
dos responsáveis pelos

menores em mandar os fil-
hos para a escola. Enten-
dendo que isso possa de
fato ocorrer num momen-
to inesperado. E que o fato
foi verdade, com as escri-
tas dentro banheiro e
apareceram em algumas
carteiras das salas de aul-
as, e em repetidas vezes,
"massacre, massacre, mas-
sacre". Algumas famílias
afirmaram que pretendem
deixar os filhos em casa
alguns dias, aguardando
uma investigação por ser
um ato grave.

A Escola Aberto Perei-
ra Lima é outra repartição

pública, com prédio no
bairro Vera Cruz, região do
Cruzeiro Celeste, que tem
apresentação situações
extremamente preocu-
pantes. Denúncias relata-
das a reportagem, no
anonimato, aponta uma
instituição com situações
que alertam também por
cuidados e investigações.

Alunos teriam sido vis-
tos em sala de aulas ar-
mados, alguns com dro-
gas e já outros, tecendo
os apelidos (bulis) e o rac-
ismo são constantes. In-
clusive grupos de alunos
tem ameaçado bater em

colegas, após as aulas,
caso sejam denunciados
a diretoria ao que vem
ocorrendo durante inter-
valos e troca de profes-
sores para aplicações de
atividades escolares den-
tro de salas de aulas.

Desde de 2011 existem
discussões a respeito de
formalidades para implan-
tar o projeto da Guarda
Municipal na cidade, sen-
do que os servidores po-
deriam trabalhar em portas
de escolas e auxiliar nos
trabalhos, dando suportes
a polícia militar, nas ruas e
até no trânsito. O assunto

foi muito discutido entre
o executivo e o legislativo
em diversas gestões. Sen-
do um dos temas prioritári-
os nos programas de gov-
erno entre candidatos a
disputas do executivo do
município. Não é de se es-
tranhar que diversos as-
suntos tidos como sérios
e necessários para propor-
cionar melhores qual-
idades de vida as pessoas
não saíram do papel.

 Aí está, mais um sinal
vermelho de que um pro-
jeto de imensa ne-
cessidade, como a "Guar-
da Municipal", seja im-

plantado na cidade.
Brincadeiras ou não, o
"massacre  fo i  anun-
ciado", alunos arma-
dos, portando drogas,
ameaçando espancar
colegas após as aulas,
bulis e o racismo, não
p o d e m  s e r  t r a t a d o s
como somente pronun-
cias de bocas de alun-
os. Espera-se que com
esses alertas perigosos,
os vereadores do Legisla-
tivo, o chefe e vice do ex-
ecutivo, autoridades poli-
ciais civis e militares, juiz,
promotor e empresários,
possam se reunir.
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No restaurante Topo do Mundo-Nova
Lima, a lindíssima e empreendedora Tam-
ara Nogueira Lage. Na foto, beleza, charme
e elegância em uma mistura de cores, luz e
leveza em um momento de paz e harmo-
nia, degustando uma bebida ao estilo clás-
sico, Soda Italiana de Maça Verde. E cla-
ro, sempre em completa elegância, em tom
com a vista da cidade.

Divulgação
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Psicóloga Neliane Reggiani
Formada há 12 anos- CRP: 04/34083
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental / Es-

pecialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e Compor-
tamento com ênfase em compulsão alimentar. Cel: 98769-2773

Depressão!
Será mesmo falta de fé?

A depressão é
vista por algu-
mas pessoas
como algo de
fraqueza, moleza,
p r e g u i ç a … . . e
outros conceitos
mais, como se de-
pendesse da pes-
soa escolher ter
ou não a depressão. E daí começaram a
incluir a falta de fé como, também, uma
causa da depressão.

 A depressão definitivamente não é fal-
ta de Deus, pois se assim fosse, qualquer
doença que impedisse a pessoa de entrar
numa igreja, por exemplo, seria falta de fé.

De acordo com os manuais clínicos a
depressão é uma doença crônica e multif-
atorial caracterizada pela perda ou di-
minuição de interesse e prazer pela vida,
gerando angústia e prostração, algumas
vezes sem um motivo evidente. Além do
mais esse transtorno atinge pessoas de
qualquer idade.

No entanto, pessoas religiosas e não
religiosas sofrem de depressão. Não há
relação de causalidade entre a doença e a
debilidade espiritual.

4 dicas de como lidar com a depressão :
1 - Procure ajuda -um  psicólogo e um

psiquiatra que pode lhe ajudar na sua situ-
ação específica. Esses profissionais po-
dem te ajudar a avaliar se você está real-
mente em depressão e indicar o tratamen-
to correto.

2 - Não se isole - ter companhia pode
ser difícil durante este período,  mas faça
o esforço; amigos levantam o ânimo e con-
fortam.

3 - Tente se ocupar  - procure coisas para
fazer, mesmo se são só atividades ou trabal-
hos pequenos; a mente ocupada tem menos
tempo para ser negativa e nessa busca você
pode descobrir novas habilidades.

4- Procure fazer alguma atividade físi-
ca, mesmo que uma simples caminhada.

Ressalto ainda que ela é uma doença
silenciosa porque não tem uma fórmula
definida para diagnóstico, cada pessoa
reage e manifesta de um jeito, por isso, é
preciso ficar atento aos sinais e procura
ajuda o quanto antes.

Lembre-se: a melhor forma de evitar esse
transtorno é cuidando da mente e do corpo.

Famílias correm risco de
vida no bairro Ipiranga

JOÃO MONLEVADE -
Moradores de três
residências localizadas na
Rua José Cassimiro, no
Bairro Ipiranga, em João
Monlevade, solicitaram
dos secretários de Obras
e Serviços Urbanos da
prefeitura de Monlevade
um posicionamento a re-
speito de um deslizamen-
to ocorrido no local em
razão das chuvas ocorri-
das nos últimos meses.

O período de 2022 chu-
voso foi um dos mais in-
tensos nos últimos anos.
Durantes as chuvas, as
famílias conviveram com o
medo, e o poder público nada pôde fazer, com chuvas incessantes. Após
o período seco, os moradores vêm tentando resolver a situação antes
que chegue novamente o tempo das chuvas. Com o passar dos dias a
situação vem se agravando e o barranco não para de ceder e a cratera
aumentam cada vez mais. O plástico usado para tentar conter os deslizes
de terra, foram rasgados e pedaços estão entre, terra, pedras e meios-fios
que desceram e já aproxima do início de uma fase inicial de uma con-
strução, mais ao fundo do terreno, outras casas ameaçadas. Um poste de
luz, também pode cair a qualquer momento e pegar pessoas de surpresas
dentro de seus imóveis. A base de cimento que serve de sustentabilidade a fiação de energia, a beira do barranco descalçado.

Fotos: Gilson Elói
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Você se considera totalmente feliz?
O que vc considera como Felicidade?

Gostou desse conteúdo? Acompanhe mais no meu
perfil do Instagram @janainaizabela21

Aguardo você!

Tendemo-nos ao desapontamento e frustração
quando empenhamos nossos sentimentos em
outrem e a coisas passageiras, pois buscamos a
felicidade naquilo que ansiamos e esquecemos o
que realmente temos.

É fato que todos temos sonhos e objetivos a
alcançar, que nos trariam a expectativa de sermos
completos, e assim mais felizes, porém não podem-
os fechar os olhos para aquilo que temos, o que
dizer para uma mulher estéril que anseia ser mãe? o
que dizer a alguém que em um acidente perdeu a
condição de ser totalmente independente?

Continue a sonhar, porém dando valor àquilo
e aqueles que estão ao seu redor.

Aproveite cada abraço de um ente querido que
ainda está com você, seus pais, amigos, aproveite
a vida e busque a felicidade em cada momento
nas pequenas coisas, mesmo que tudo seja con-
trário, aproveite o que tem hoje, porque o amanhã
pertence à Deus.

As irmãs, Gabriele Cristina Martins, grávida de 7 me-
ses, primeiro bebe e a irmã Debora Martins Rodrigues,
festejaram com a mãe Rita Maria Martins Neto, o dia das
mães. Para elas, o amor mais forte que tudo, mais obsti-
nado que tudo, mais duradouro, somente o amor de Mãe.

Elogios a Dyovanna
exemplo de servidora pública que respeita o cidadão

O atendimento é uma das principais vias no setor
público, senão, a mais importante. É através dele que o
servidor público, pode auxiliar na resolução de dúvida e
esclarecimentos relacionados ao serviço solicitado.
Quando o cidadão é bem atendido cria-se uma conexão
cada vez mais forte agregando valor e reconhecimento
ao funcionário público.

Quase impossível era presenciar funcionários públi-
cos na administração pública de João Monlevade, ser-
em reconhecidos pelas pessoas no exercício de suas
funções. O Celeste no ano de 2021, em uma de suas
páginas alguns servidores merecedores de frente. Nesse
mês, O Celeste compareceu ao setor de Protocolo da
Prefeitura, atendendo a pedidos de alguns monlevadens-
es, solicitando uma nota na coluna social, tecendo gran-
diosos elogios a servidora Dyovanna. Para eles, a servi-
dora vem exercendo com profissionalismo e de forma
satisfatória, dedicando-se sempre em ajudar todos que
a procuram pelos serviços na repartição onde trabalha.
Sempre com autoestima.

Dyovanna ficou surpresa quando lhe pedimos que
deixasse fazer uma foto sua no trabalho. E quando soube
o motivo, se mostrou feliz e, mesmo sem conhecimento
de que são as pessoas, pediu a reportagem para agrade-
cer a todos, ressaltando que "Eu procuro sempre me

empenhar e dar de mim o melhor as pessoas também.
Entendo a forma como chegam e sei o que é ter de aguar-
dar e querer uma solução mais ágil.  Venho a cada dia me
dedicando aos trabalhos e servindo as pessoas da mel-
hor maneira possível. Os elogios eu compartilho com
todos que me transferiam os elogios e divido-os com os
administradores do executivo, pela oportunidade e con-
fiança", pontou Dyovanna.

Aniversariante
Recepcionista da prefeitura, Gilmara Magalhães,

dia 13 de maio de 2022, completou mais um
aniversário. Na foto, a bonita morena, exibindo seu
lindo sorriso em graças a mais uma data linda e fes-
tiva.  Desejamos a você saúde, paz e prosperidade.
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Projeto das Startaps da
Escola Estadual Luiz Prisco

Os alunos do curso técnico em Administração da Es-
cola Estadual Luiz Prisco de Braga, surpreenderam as
espectativas da direção e dos professores. No dia 19/04/
2022, foi apresentado o projeto das Startaps vem aí! O
trabalho teve como objetivo a sustentabilidade e a opor-
tunidade de projetar empresas (fictícias), inovadoras. O
curso tem duração de 1,6 ano e é mantido pelo estado.

Fotos: Divulgação
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